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Об участии студентов в конференциях и о проведении студенческой  
конференции 

Студенты факультета свободных наук и искусств активно участвуют в различных научных 
мероприятиях, организуемых как в стенах дворца Бобринских, так и в других мероприятиях: это и 
когнитивный семинар, и конференции по искусству, когнитивным наукам и т.д. В том числе на 
нашем факультете для максимального вовлечения студентов в научную жизнь была организована 
ежегодная факультетская конференция. В прошлом году V Смольные чтения ««Синтез науки и 
искусства в решении проблем современности» собрали больше 150 докладов от участников из 
разных университетов России, а также ряда западных университетов.  Факультет свободных 
искусств и наук представил около 50 докладов. Диапазон тематик был представлен исключительно 
широкий, начиная от анализа музыкальных произведений и заканчивая влиянием геомагнитных 
бурь на волатильность финансовых рынков.  

В 2017 году конференция Смольные чтения будет проходить уже в 6 раз. Мы ставим своей задачей 
в ближайшие несколько лет сделать эту конференцию – одной из ведущих студенческих 
конференций в стране. Для достижения этой цели с этого года к организации конференции и 
составлению научной программы при поддержке декана активно привлекаются не только 
преподаватели, но и студенты. На данный момент активно включились в процесс около 20 человек 
студентов с разных курсов и с разных профилей подготовки. Конференция будет проходить 21-23 
апреля. Тема конференции «Мультидисциплинарность в науке и искусстве: тенденции и 
перспективы». Как обычно программа конференции будет включать в себя выступления как 
студентов СПбГУ и других вузов России, так и зарубежных коллег. В этом году количество 
секций будет значительно меньше, и будет сделано объединение по тематикам, таким образом, 
чтобы представители различных наук могли обсудить проблему с разных точек зрения. Помимо 
этого, планируются серия других научных мероприятий: лекции, семинары, круглые столы, 
мастер-классы и т.д. Выпускаемый нами сборник в этом году планируется включить в базу данных 
РИНЦ. Таким образом, уже сейчас делаются первые шаги по усовершенствованию конференции. 
При активной поддержке администрации, профессорско-преподавательского состава, нам кажется, 
что через два-три года поставленная нами ключевая цель о наиболее популярной и 
профессиональной научной студенческой конференции может быть достигнута. 

 


